

I PREMIO CIENCIAS DE LA SALUD

La Fundación Caja Rural premiará la investigación en temas actuales de salud

16/4/2005 - 12:10

Agencias

Temas como la obesidad infantil, las dietas saludables o las alteraciones nutricionales y metabólicas destacan entre los quince trabajos que, en las modalidades de investigación y de divulgación, se han presentado al I Premio Ciencias de la Salud-Fundación Caja Rural de Granada.

Convocado en noviembre de 2004 por esta entidad y la Fundación del [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) (PTS), con la colaboración de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, Universidad, Colegio de Farmacéuticos y Colegio de Médicos, su plazo de admisión finalizó el pasado día 31 de marzo, según informó hoy el PTS.

En esta primera convocatoria la temática elegida ha sido Nutrición y salud. En investigación, se premiará un trabajo original e inédito con 18.000 euros, y para el de divulgación se dotará con 6.000 euros al programa audiovisual o el trabajo impreso que a lo largo del último año se haya distinguido por su calidad y cantidad de contenidos en ciencias de la salud.

El 25 de abril está previsto que se constituya el jurado que tendrá que evaluar los trabajos que concurren al Premio, y que estará formado por seis especialistas en representación de la Fundación del PTS, Fundación Caja Rural, Junta de Andalucía, Universidad, Colegio de Farmacéuticos y Colegio de Médicos de Granada.

El acto de entrega del Premio se celebrará el día 10 de junio, en el Auditorio de la sede central de la Caja Rural, y al mismo han sido invitados el presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, y destacados científicos en investigadores en Ciencias de la Salud y representantes de las principales empresas farmacéuticas.

Para la adjudicación de los premios en cada una de las modalidades, el jurado tendrá en cuenta la adecuación de la metodología empleada en el trabajo de investigación, la calidad de los resultados, la originalidad, la utilidad en el área investigada y su presentación.

Con la convocatoria de este Premio, la Fundación Caja Rural contempla, entre sus fines, la contribución a la mejora de la calidad de vida de las personas de su entorno, y muy especialmente en temas de salud, objetivo también compartido por la Fundación del PTS.

El I Premio Ciencias de la Salud persigue, igualmente, reforzar el papel de Granada como ciudad con un importante peso en el mundo de la Salud y de la investigación médica, además de dar a conocer el PTS en el contexto nacional.



Caja Rural de Granada

LOS LECTORES RECOMIENDAN

· [Soberbio literato, sí, sin duda; pero, también, literato soberbio](#) - Plaza Nueva - 13/4/2005

· [Mariana Pineda ¿nueva militante del PP?](#) - Opinión - 14/4/2005

· [Premio](#) - Opinión - 12/4/2005